

亀の子クラブ

NPO 法人環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 284 2024年12月20日号

発行責任 亀の子隊事務局

355回目のグリーンアップ活動

通算355回目の
西の浜グリーンアップ
2024年12月15日
参加者数 65名
ゴミの総重量 200Kg
キャップの数 979個

今月も北風が強く吹く日となりました。12月に入り気温も下がっています。浜に着いたときには、8度でしたが、強い海風は体感温度を下げます。

今回の活動場所は、6月16日に44人の参加で180kgのゴミを集めたところです。半年の間に多くのゴミが打ち上げられたということがわかります。

今年2回目の「アラコ」さんの参加がありました。3人組の人は浜を移動しながらたくさんのゴミを集めてくれました。他の参加者のみなさんも強風の中、止まることなく活動をすすめてくれる姿に感謝です。

参加者のみなさんにとっては厳しい風でしたが、この風によってゴミが打ち寄せられるということを実感してもらえたのではないかと思います。

あいさつを頼もうとしていた隊員はインフルエンザでダウンでしたが、元気に参加してくれた子どもの姿もありました。こうしたゴミの現状をどう感じてくれたのでしょうか？

今回も残念なことがありました。集合場所の植栽の中に大量のたばこが捨てられていました。お酒の缶もありました。

今回、活動終了後にキャップを数えてくれる隊員がいなかったのでドリームメンバーに頼みました。快く引き受けてくれ、最終計が900個を超えたのを知ると、「え～、多い～」と驚いていました。



エコツアー第2弾 + 海の環境を学ぶ会

12月7日(土) なごや環境大の講座として登録して開催している共育講座でした。

「エコツアー～渥美を学び、渥美を食べよう！」です。海水からの塩づくり体験です。西の浜では古墳時代に土器による塩づくりが盛んだったという歴史の疑似体験を通して、渥美の海のよさを体感してもらおうという企画です。

このプログラムは、亀の子隊の海の環境を学ぶ会として長く実施しているもので、毎年同時

開催としています。薪に火をつけ、飯盒でご飯を炊きながら海水から塩づくりをします。出来上がった塩でおにぎりを作ります。休暇村伊良湖のBBQもあります。

海水から作った塩は辛いですが、ミネラルたっぷりで食塩では感じられない旨味を感じます。みなさん大満足のプログラムです。

2025年1月の活動は、19日(日)です。みんなできれいな海を守りましょう。

